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15 mil câmeras de 
monitoramento 
vão reforçar a 
segurança de 
todo o Estado

Chico 2000
“A Câmara tratará as ações que chegarem à Casa com muita seriedade”
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Recentemente, participei, em 
Brasília, da entrega das ‘Propos-
tas e recomendações do Sistema 
Comércio para o desenvolvim-
ento do país’ ao vice-presidente 
da República, Geraldo Alckmin, 
e parlamentares do Congresso 
Nacional. A iniciativa da Con-
federação Nacional do Comér-
cio de Bens, Serviços 
e Turismo (CNC), da 
qual sou vice-presi-
dente, tem como ob-
jetivo contribuir para 
a modernização e o 
desenvolvimento na-
cional, por meio do 
crescimento e forta-
lecimento dos setores 
representados pela entidade.

Uma primeira versão desse docu-
mento foi entregue aos presiden-
ciáveis antes das Eleições 2022. 

A denominada ‘Agenda Insti-
tucional do Sistema Comércio’ 
apresenta os anseios e interesses 
do empresariado e demais rep-
resentantes do setor terciário, 
com abordagens consideradas 
fundamentais, como legislação 
trabalhista, tributária, ambien-

tal, sindical, empresarial, além 
de regulação, infraestrutura, 
educação e macroeconomia.
Esta nova versão é mais ampla 
e segmentada, construída com 
a participação de represent-
antes de todos os estados, con-
siderando as especificidades e 
a diversidade dos cenários de 

cada região. A CNC mapeou os 
temas prioritários para o setor 
nas esferas do Poderes Execu-
tivo e Legislativo a partir das 
necessidades do empresariado 
desses locais.

Além disso, consideramos fun-
damentais o estímulo à inova-
ção, à transformação digital, e o 
apoio ao empreendedorismo às 
grandes, médias, pequenas em-
presas e microempreendedores 
individuais.
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Infelizmente, o Brasil ocupa as 
últimas colocações em prati-
camente todos os rankings in-
ternacionais quando o assunto 
é burocracia. Além de travar o 
crescimento, prejudica o am-
biente de negócios em todo o 
país. Outro gargalo do setor 
produtivo é a alta carga tribu-

tária. A simplifi-
cação do sistema 
com a redução do 
número de impos-
tos, o aumento da 
base tributária e a 
desoneração sobre 
consumo são ban-
deiras defendidas 
pelo setor.

Atualmente, o Sistema Co-
mércio representa um terço do 
Produto Interno Bruto (PIB) 
do país, gerando milhares de 
empregos, garantindo renda à 
população, arrecadação de im-
postos e fazendo a “economia 
girar”. Entretanto, diante de 
tantos entraves, o cenário se 
torna cada vez mais obscuro 
caso medidas não sejam toma-
das por meio de leis e ações es-
tratégicas. 

Diretora Financeira
Rayhanny Lima
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Comércio forte é garantia de mais emprego, 
renda e investimentos para o país

A Secretaria de Estado de Saúde (SES-MT) 
alerta a população e os gestores municipais 
para que intensifiquem o combate à dengue, 
zika e chikungunya durante o período chu-
voso, estação onde os casos geralmente têm 
aumento significativo.

Dados do Sistema de Informação de Agravos 
de Notificação (Sinan) mostram que, neste 
ano, Mato Grosso já registrou 1.393 casos 
prováveis de dengue e um óbito pela doença, 
o que eleva o nível de alerta das autoridades 
de saúde e chama atenção para o fato de que 
concentrando esforços no combate ao novo 
inimigo, o coronavírus, acabamos por baix-
ar a guarda contra uma ameaça tradicional: 

o Aedes aegypti. Imprudentemente, pessoas e 
empresas desdenharam dos cuidados básicos 
para evitar a proliferação do mosquito capaz 
de transmitir, com uma única picada, doenças 
potencialmente graves, como a dengue, a chi-
kungunya, a zika e a febre amarela.

É natural que as pessoas releguem a segundo 
plano a ameaça representada pelo mosquito, 
mas a população não pode baixar a guarda. 
Não se pode esquecer dos cuidados para impe-
dir a proliferação do vetor Aedes aegypti. 

A população, por sua vez, precisa redobrar a 
atenção e voltar a fazer a sua parte. Os procedi-
mentos são conhecidos por todos, mas nunca 

Não dê trégua ao mosquito

Jornalistas: Valdemar Félix - DRT 1008/MT   -   Elloise Guedes DRT - 3060/MT

é demais reforçar: manter as lixeiras tampadas com 
sacos plásticos bem fechados; guardar os pneus secos 
em locais cobertos; eliminar a água de garrafas, frascos, 
potes, latas vazias e baldes descartáveis e virar os re-
cipientes com a boca para baixo; lavar e trocar periodi-
camente a água das vasilhas dos animais domésticos, 
bandejas de geladeiras, calhas e piscinas.

Além de cuidar da própria casa e do seu quintal, 
os munícipes podem - e devem - informar às au-
toridades sobre possíveis criadouros do mosquito 
localizados nas vizinhanças ou em locais por onde 
transitam. É bom lembrar que não é apenas com o 
coronavírus que devemos ter cuidados redobrados. 
Outras enfermidades continuam a se abater sobre as 
pessoas.

José Wenceslau de Souza Júnior é presidente do 
Sistema Fecomércio/Sesc/Senac/IPF-MT, vice-
presidente da CNC, presidente do Sindcomac em 
Mato Grosso e comerciante há mais de 40 anos. 
Email: presidencia@fecomerciomt.org.br

 Logística e distribuição 
Darci Abílio

Diretor Executivo
 Max Feitosa - DRT 2142/MT

Diretora Comercial
Gislene Miranda Arruda

Por isso, aproveito para conclamar 
os parlamentares da Câmara Fed-
eral e do Congresso Nacional, que 
receberam as propostas setoriais 
do nosso estado, para avaliarem e 
considerarem os posicionamentos 
apresentados, pois demonstra o 
compromisso que temos em dialog-
ar, contribuir para a formulação de 
políticas públicas que beneficiem 
toda a sociedade e estimular a ativi-
dade empreendedora para o desen-
volvimento da economia nacional.

‘Nós, do Sistema Comércio, defendemos as 
reformas administrativa e tributária, o aper-
feiçoamento da legislação trabalhista, a 
educação profissional, o bem-estar social, a 
promoção da segurança pública e o combate 
à pirataria’’.
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www.mt.gov.br@govmatogrosso

Sua atualização só pode ser feita
de forma presencial.  Atualizar os 
dados é importante para localizar 
você que precisa realizar consultas, 
exames e cirurgias. 

Procure a unidade de
saúde mais próxima
de você.

Apresente seu documento
com foto e comprovante
de residência. 

Atualize
seus dados
noSUS.
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CAOS NA SAÚDE /  Prefeito tenta na Justiça reverter a intervenção na saúde pública da Capital
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Após duas derrotas seguidas 
no STF, Emanuel vê STF negar 
liminar e manter intervenção

Unidades de saúde lotadas, falta de medicamentos e insu-
mos, além da ausência de profissionais para atendimento 
de pacientes, levaram a saúde pública da Capital ao caos. 
Para tentar reverter essa situação, a Justiça determinou a 
intervenção do Governo do Estado, que teve a chancela 
da Assembleia Legislativa e vem implementando medidas 
para garantir atendimento digno da população.

Na primeira semana de intervenção, o Gabinete apontou 
falta de médicos, leitos vazios e fila de espera nas unida-
des de atendimento na capital. A equipe ainda comunicou 
que está fazendo uma análise financeira para planejar o 
pagamento das dívidas da pasta.

O prefeito Emanuel Pinheiro não digeriu bem a situação, 
e tenta reverter a intervenção na Justiça, por enquanto 
sem sucesso. Já teve recurso duas vezes negado no Supe-
rior Tribunal de Justiça (STJ) e inconformado agora, por 
meio da Procuradoria Geral do Município, entrou com um 
pedido de suspensão de segurança no Supremo Tribunal 
Federal (STF).

Em sua argumentação na ação junto ao Supremo, o pro-
curador-geral do município, Allison Akerley da Silva, 
usa um precedente do próprio STF para dizer que a in-
tervenção pode causar “grave lesão à ordem, à saúde, à 
segurança e a economia pública do ente municipal”. Diz 
ainda, que não é objetivo da Prefeitura que a matéria seja 
reavaliada, mas apenas a suspensão da validade da deci-
são do TJ.

“O Município de Cuiabá, teve subtraída sua autonomia, 
garantida pela Constituição Federal pela decisão de piso, 
situação esta causadora por óbvio de lesão a ordem pú-
blica administrativa, já que afasta os gestores do SUS 
municipal que estão em pleno desenvolvimento das ações 
no âmbito da saúde municipal, desorganizando e prejudi-
cando a concretização de inúmeras políticas públicas em 
andamento”, diz trecho do documento.

Porém, a ministra Rosa Weber, do Supremo Tribunal Fe-
deral, negou o recurso interposto pelo Município e mante-
ve a intervenção.  No caso do Supremo Tribunal Federal, a 
competência suspensiva vincula-se, por um laço de aces-
soriedade e instrumentalidade, ao julgamento do recurso 
extraordinário. Ante esse quadro, incabível o manejo da 
ação suspensiva contra o acórdão que acolhe ou rejeita a 
representação interventiva, pois, não sendo possível a im-
pugnação desse ato pela via recursal extraordinária, não 
se justifica a atuação cautelar desta Suprema Corte. 

Da Redação
editornoticiamax@gmail.com

Ante o exposto, não conheço desta suspensão de liminar”, 
diz a decisão da ministra.  A intervenção vem sendo acom-
panhada por uma Comissão Especial do Tribunal de Con-
tas de Mato Grosso (TCE-MT), criada pelo conselheiro 
presidente José Carlos Novelli, que destacou entre as prio-
ridades, zerar filas de cirurgias, garantir médicos e medica-
mentos. Outro órgão de controle a acompanhar a situação é 
o Ministério Público Federal de Mato Grosso (MPF-MT), 

que instaurou procedimento administrativo para acompa-
nhar as medidas que serão adotadas. Enquanto isso, o Ga-
binete de Intervenção vem envidando  esforços para suprir 
as demandas nas unidades de saúde. 

Na semana passada, conseguiu junto à Prefeitura de Vár-
zea Grande  medicamentos, soro, anestésico cirúrgico entre 
outros produtos para ajudar no atendimento de pacientes.

Emanuel Pinheiro não aceita intervenção na saúde, mas vem sofrendo seguidas derrotas na Justiça
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PRECISA DE DOAÇÕES / A associação atende pacientes com má formação da coluna vertebral
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Associação de Espinha Bífida é assaltada 
e atendimentos são suspensos

Rayane Alves
editornoticiamax@gmail.com

Ladrões ‘depenaram’ um dos carros da instituição, levando até mesmo parte da lataria do veículo

A associação, que atende pacientes com má formação da coluna vertebral, teve que paralisar suas atividades devido o assalto

A Associação de Es-
pinha Bífida de Mato 
Grosso (AEB-MT), foi 
assaltada por criminosos 
e todos os atendimentos 
da unidade precisaram 
ser interrompidos.

Do local, os criminosos 
levaram equipamentos e 
danificaram todo o sis-
tema de segurança. Com 
isso, a Central de Aten-
dimento da unidade foi 
suspensa e as mais de 115 
pessoas que dependem 
do local para tratamento 
entre crianças e adultos 
estão prejudicados.

A associação atende pa-
cientes com má forma-
ção da coluna vertebral.

De acordo com o presidente, Antonio Lemos Correa, 
a cerca elétrica foi rompida e, assim, os invasores pu-
laram o muro no dia 16 de março. Na fuga, o cofre foi 
abandonado e na varanda o inversor de energia solar 
foi retirado. O aparelho custou R$ 6 mil. Além disso, 
também foram levados um computador, impressora, 
caixa de som, quatro rodas e parte da lataria de um 
veículo que estava estacionado no local.

Nenhuma das oito câmeras que são instaladas no lo-
cal, conseguiu registrar a ação criminosa. Fato este 
que leva a Polícia Civil acreditar que os suspeitos sa-
biam exatamente como agir e prosseguir dentro da 
associação.

“Até mesmo as fraldas da unidade foram levadas. O 
valor do prejuízo ficou em R$ 50 mil. E, agora nós 
pedimos que os empresários e toda a sociedade que 
puder nos ajudar dando um suporte para que o aten-
dimento seja restabelecido, será muito bem aceito. 
Nós não temos renda e necessitamos da doação das 
pessoas para sobreviver”, pede o presidente.

Quem tiver interesse em realizar doações pode entrar 
em contato através do telefone 65 9 9995-9827.
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15 MIL CÂMERAS VÃO 
REFORÇAR A SEGURANÇA 

EM TODO O ESTADO

investimento de R$ 30 milhões /  O programa prevê a instalação das câmeras por meio de assinatura de termo de cooperação com prefeituras

“Essa é mais uma ferramenta para coibir crimes, além 
de facilitar a identificação e as circunstâncias das 
ocorrências, o que vai ajudar na punição dos envolvi-
dos”, apontou o governador.  O programa prevê a in-
stalação das câmeras por meio de assinatura de termo 
de cooperação entre o Governo de Mato Grosso e as 
prefeituras, em um investimento de R$ 30 milhões.

“Esse é um passo importante feito em parceria com 
os municípios para reforçar a segurança em todo o 
estado. Essas câmeras são inteligentes e conseguem 
identificar tudo. Leem a placa, o tipo, a cor e a car-
acterística do carro, e fazem reconhecimento facial”, 
reforçou Mauro.  O Vigia Mais foi apresentado tam-
bém na semana passada aos 15 Comandos Regionais 
e Comando de Policiamento Especializado (Rotam, 
Bope, Trânsito e Ambiental) da Polícia Militar de 
Mato Grosso.
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“Essa é mais uma ferramenta para coibir crimes, além de facilitar a identificação e as circunstâncias das ocorrências”, destacou 
Mauro Mende
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Da Redação
editornoticiamax@gmail.com

“A ideia foi detalhar o alcance dessa ferramenta, as 
vantagens e como ela pode trazer ainda mais benefí-
cio à população mato-grossense e auxiliar na busca 
de solução na área da segurança pública em cada um 
dos municípios”, disse o comandante do Estado Maior 
Geral, coronel Wilker Soares Sodré. O secretário-
adjunto de Integração Operacional, coronel Claudio 
Fernando Carneiro Tinoco, destacou que diversos mu-
nicípios já têm procurado a Sesp em busca da implan-
tação do  programa. “A adesão tem sido muito grande 
pelos municípios. Por isso, nada melhor do que levar 
aos comandantes regionais e dos batalhões um pouco 
mais de conhecimento a respeito do Vigia Mais MT, 
e informar que esta ferramenta já está à mãos, pos-
sibilitando o monitoramento das cidades por meio da 
tela de um computador, notebook ou até mesmo de um 
celular”, observou.

“Tolerância zero aos 
criminosos!”. Essa tem 
sido a tônica do gover-
nador Mauro Mendes ao 
se referir ao combate à 
criminalidade no Estado, 
e dando mais um passo 
para reforço no setor de 
segurança pública, ini-
ciou na semana passada 
a entrega das câmeras 
do programa Vigia Mais 
MT. Serão 15 mil equi-
pamentos de alta tecno-
logia que vão monitorar 
a criminalidade nos 141 
municípios.

Os primeiros municípios 
a receberem os equipamentos 
foram Vila Bela da Santíssima 
Trindade e Lucas do Rio Verde.

Lucas do Rio Verde recebeu 254 câmeras, 
sendo 220 fixas, 17 Speed Domes e 17 OCRs. 
Cada modelo de câmera tem uma funcionali-
dade. As OCRs, por exemplo, fazem a leitura 
de placas e monitoram veículos em tempo real. 
Já as Speed Domes captam imagens em 360 
graus com alcance de 2km. Para Vila Bela 
foram encaminhadas 46 câmeras, sendo 40 são 
fixas, três Speed Domes e três OCRs.
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Chico 2000: “A Câmara tratará as ações que 
chegarem à Casa com muita seriedade”

Presidente da Câmara Municipal de Cuiabá, o 
vereador Francisco Carlos Amorim Silveira, o 
Chico 2000 (PL), garante que a população pode 
esperar muito respeito por parte dos parlamen-
tares, principalmente com o erário público.

“Tenho certeza que a Câmara tratará as ações 
que chegarem à Casa com muita seriedade. 
Prezando sempre pelo bom relacionamento”, 
afirmou, ressaltando que não adianta acharem 
que a Casa fará um trabalho excelente brigando 
com o Executivo, destacando que a harmonia e 
independência entre os Poderes é fundamental 
para garantir benefícios à população.

“Não adianta acharem que faremos um traba-
lho excelente estando no colo do Executivo. 
Nenhum dos dois leva com qualidade as ações 
da Câmara, o que leva qualidade às ações da 
Câmara é a harmonia, porém, com indepen-
dência e respeito, e essa é a Câmara que Cuiabá 
terá nesse biênio 2023/2024”, pontou em entre-
vista a TVUnicaNews.

Ao se referir a pecha por qual a Câmara ficou 
conhecida, ou seja, Casa dos Horrores, e o que 
estaria implementando para mudar essa reali-
dade frente à população cuiabana, Chico 2000 
afirma que esse estigma que colocaram sobre a 
Casa é bastante injusto, destacando que a Câ-
mara é uma instituição que está cima de tudo.

“Os vereadores passam, mas aquela Casa, 
aquele Poder continua. Se há um certo desen-
contro entre a ação de um vereador e a vontade 
popular, eu vejo que a falha é do vereador e não 
do Poder. Então você atribui essa tarja horrível 
ao Poder Legislativo, você está alcançando os 
25 vereadores, quando pode ter sido uma fa-
lha cometida por um, e por isso sempre entendi 
como injusta essa tarja”, afirma o parlamentar.

Chico 2000 admite, porém, que é preciso fazer 
mudanças para que a cada dia esse triste apeli-
do vá se esvaziando. Para isso, diz, é preciso se 
fazer uma política de resultados, onde a

vontade da população seja alcançada. “Em 
especial aquela população que sempre ficou à 
margem das ações de políticas públicas”.

O presidente também afirmou que vem traba-
lhando para dar a todos os vereadores plenas 
condições de trabalho, além de proporcionar 
aos servidores cursos de qualificação, tudo vi-
sando o atendimento da população cuiabana.

Vereador Chico 2000 diz ser preciso se fazer uma política de resultados, onde a vontade da popula-
ção seja alcançada
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TRABALHO PARLAMENTAR /  Presidente do Legislativo cuiabano afirma que dará plenas condições de trabalho aos vereadores 

“Esse é o nosso objetivo, porque quan-
do qualificamos o servidor, quando da-
mos condições de trabalho ao vereador, 
estamos proporcionando um trabalho 
muito mais positivo”, ressalta.

A liberdade para que cada vereador desempe-
nhe suas atividades, é uma das garantias do 
presidente da Casa, lembrando que cada um é 
responsável pelo seu mandato e deve prestar 
contas ao eleitor que o elegeu, mas ressalvando 
que vai exigir sempre respeito entre os pares.

“Eu não vou entrar no discurso político do ve-
reador. Ele será sempre respeitado, seja um ve-
reador da oposição, da situação, independente, 
não vou entrar no discurso político. No entanto, 
sempre deixei muito claro que vou ser neutro em 
relação a esse posicionamento desde que nesses 
posicionamentos impere o respeito. Existindo 
respeito, terá neutralidade do presidente sem-
pre. Iniciando o desrespeito não tenho dúvida 
que vamos chamar o Plenário à ordem para que 
seja retomada a serenidade e tranquilidade”, fi-
nalizou.

Valdemar Félix
editornoticiamax@gmail.com
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PERUCA LOURA FOI DEMAIS!
No Dia Internacional da Mulher, o deputado federal 
Nikolas Ferreira (PL-MG) usou a tribuna para expor 
sua opinião em relação aos  homens que se sentem 
mulheres e participam de competições femininas. 

Utilizando uma peruca loura, o parlamentar se 
apresentou como “deputada Nikole”, de uma forma 
um tanto debochada – é verdade - para justificar seu 
direito de fala na tribuna da Casa, já que o espaço estava 
reservado apenas para as mulheres parlamentares.

Especialistas de redes sociais e a turma de esquerdistas, 
transvestidos de jornalistas e de intelectuais, afirmam 
que Nikolas infringiu uma lei que dispõe sobre crimes 
resultantes de preconceito de raça ou de cor, mas que 
vale também para casos de homofobia e transfobia.

A bancada do PSOL na Câmara, e meia dúzia de 
parlamentares da mesma linha histérica e ideológica, 
entraram com uma representação no Conselho de 
Ética da Casa contra Nikolas Ferreira, afirmando que o 
deputado cometeu crime de transfobia.  

Na minha opinião, sobre o deputado ter levado para 
a tribuna um assunto tão importante, que questiona 
se é justo ou não que as mulheres trans disputem 
competições em diversos esportes femininos, foi 
excelente!  Porém, concordo que ao colocar uma peruca, 
o deputado se utilizou de deboche em demasia. 

No entanto, é importante lembrar que as opiniões 
sobre uma pessoa variam amplamente dependendo da 

perspectiva política e ideológica de quem 
as emite, e que é necessário avaliar as 

instruções e ações de um político com 
base em fontes confiáveis,. 

O que eu quero dizer, é que não devemos 
levar tão a sério as opiniões tanto de 

correligionários, quando de adversários, de  um 
partido ou então de algum politico envolvido em 

alguma polêmica, que é o caso do deputado Nikolas 
Ferreira.

Saindo da política e entrando para o lado do futebol, é 
como se um torcedor fanático do Vasco emitisse sua 
opinião sobre uma jogada polêmica que tenha resultado 
num gol do Flamengo.  De cara seria considerada uma 
opinião tendenciosa, sem antes mesmo  de analisar o 
lance do gol. 

O exemplo é simplista, porém reflete com exatidão a 
realidade como inúmeros jornalistas vem realizando 
suas respectivas reportagens e matérias políticas, ou 
seja, como meros torcedores.

SOBE

DESCE

PREÇO DA CARNE PODE 
VOLTAR A SUBIR 
Com o retorno da exportação, 
tudo indica que o preço da 
carne voltará a subir para o 
consumidor. Todas as vezes 
que o mercado internacional 
se abre para a exportação da 
carne brasileira, o produto 
sobe de preço em Mato 
Grosso e em todo o país

19º ENCONTRO 
NACIONAL DE VIOLEIROS 
DE POXORÉU SERÁ 
REALIZADO EM ABRIL
O evento é uma 
realização do Sistema 
Fecomércio-MT, por 
meio do Sesc-MT, 
em parceria com 
a Prefeitura 
da cidade e 
a Associação 
de Promoção da 
Viola Caipira de Poxoréu 
(Avicpox)
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CARLOS FÁVARO AGUARDA OK DOS ASIÁTICOS
O ministro da Agricultura, Carlos Fávaro, afirmou que 
espera receber o sinal verde da China para retomar as 
exportações de carne bovina brasileira para lá ainda 
este mês, antes da viagem que o presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva (PT) deverá fazer ao país asiático.

CHINA RETOMA 
IMPORTAÇÃO DE CARNE 
DO BRASIL
O Brasil  está em 
conformidade com os 
requisitos exigidos pelo 
país asiático e, diante isso, 
poderão ser retomadas as 
importações de carne bovina 
desossada com menos de 
30 meses de idade desde a 
última quinta-feira (23).
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Presidente Lula e o Ministro da
Agricultura Carlos Fávaro 


